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Comentario / Arturo Zaldívar (Coordinador de Política y 

Gobierno de la Presidencia) 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Nosotros hicimos 

una convocatoria para que la gente se inscribiera y fuimos muy 

claros en decir ‘no esperen al final, están subiendo los registros y 

estamos conscientes que en los últimos días esto se va a ir 

incrementando’, estaban bajas las suscripciones por varias 

razones; primero, porque la gente ve el proceso de tomar la 

decisión, después están en el proceso de conseguir toda la 

documentación que se requiere; en tercer lugar, porque se nos 

cruzó el puente y en cuarto lugar, porque hay una costumbre 

mexicana de dejar todo al último. 

Invitar, exhortar a la gente a que se inscriba, a que se registre, a 

eso yo no lo veo ningún tema, yo lo hice aquí y en otros medios 

con mucha intensidad, incluso gente de la oposición, Margarita 

Zavala, por ejemplo, el ministro González Alcántara en su artículo 

del Heraldo de la semana pasada invitaba a que se registraran”. 
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